

ABSTRAK

Pelaksanaan Pembelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan Siswa SD Negeri 20 Lareh Nan panjang Atar Kabupaten Tanah Datar

OLEH : Andi Gusra /2011

Latar belakang dari penelitian ini adalah ditemukan masalah yakni pelaksanaan pembelajaran pendidikan jasmani olahraga dan kesehatan Siswa SD Negeri 20 Lareh Nan Panjang Atar Kabupaten Tanah Datar berjalan dengan kurang baik. Banyak faktor yang menyebutkan mengapa pelaksanaan pembelajaran pendidikan jasmani olahraga dan kesehatan Siswa SD Negeri 20 Lareh Nan Panjang Atar Kabupaten Tanah Datar berjalan dengan kurang baik. Salah satunya adalah perencanaan pembelajaran yang harus dipersiapkan oleh guru penjas dan juga persiapan dan penggunaan sarana dan prasarana penjasorkes yang digunakan dalam proses pelaksanaan pembelajaran pendidikan jasmani olahraga dan kesehatan Siswa SD Negeri 20 Lareh Nan Panjang Atar Kabupaten Tanah Datar.

Jenis Penelitian ini adalah Deskriptif waktu penelitian dilaksanakan pada bulan Mei 2011. Tempat Penelitian adalah di SD Negeri 20 Lareh Nan Panjang Atar Kabupaten Tanah Datar. Populasi penelitian adalah 36 orang. Penarikan sampel dilakukan dengan teknik proporsional random sampling sebesar 25% dari populasi yang ada".Instrumen yang dipakai untuk mengumpulkan data adalah Angket atau kuesioner.dengan menggunakan skala Likert. Data dianalisis dengan menggunakan rumus distribusi frekuensi dalam bentuk persentase.

Dari analisis data diperoleh hasil penelitian sebagai berikut: 1). Tingkat pencapaian perencanaan pemberajaran penjasorkes siswi SD Negeri 20 Lareh Nan Panjang Atar Kabupaten Tanah Datar adalah sebesar 18,35% berada dalam kategori kurang sekali. 2). Tingkat pencapaian persiapan dan penggunaan sarana dan prasarana penjasorkes Siswa SD Negeri 20 Lareh Nan Panjang Atar Kabupaten Tanah Datar adarah sebesar 59,30% berada pada kategori 3) Tingkat pencapaian pelaksanaan penjasorkes Siswa SD Negeri 20 Lareh Nan Panjang Atar Kabupaten Tanah Datar adarah sebesar 34,40% berada dalam kategori kurang.

Kuta kunci : Pelaksanaan Pembelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan